
МИЛИЦИЯ И ОБЩЕСТВЕННОСТЬ
На заседании  о б щ е 

ственного совета 27 ноября 
был рассмотрен вопрос о со
трудничестве службы учас
тковых инспекторов городс
кого отдела милиции с об
щественностью Славутича. 
Предоставляя слово началь
нику городского отдела внут
ренних дел подполковнику 
Юрию Тарасенко, мэр Вла
димир Удовиченко подчерк
нул, что только совместны
ми усилиями милиции и об
щественности можно успеш
но вести борьбу с нарушите
лями правопорядка, чрез
мерным употреблением ал
коголя, продажей и употреб

лением наркотиков. Если мы 
хотим видеть Славутич евро
пейским городом с высоким 
уровнем правопорядка, необ
ходимо вести разъяснитель
ную и профилактическую ра
боту в каждой социальной сре
де жителей Славутича.

Ю.Тарасенко проинформи
ровал присутствующих о состо
янии общественного порядка в 
городе, дал краткую справку о 
правонарушениях за десять ме
сяцев, рассказал о работе и 
трудностях горотдела милиции. 
Об особенностях работы в сво
их кварталах говорили участко
вые инспекторы. О трудностях 
добровольной народной дружи

ны рассказал работник испол
кома А.Британ.

После ответов на вопро
сы участники общественного 
совета неформально и кон
структи вно  обсудили ряд 
предложений по улучшению 
совместной работы участко
вых инспекторов горотдела 
милиции и общественности 
Славутича.

В обсуждении приняли 
участие начальник службы 
по делам несовершеннолет
них В.Дудинская, депутаты 
горсовета  В .Д ем иденко ,
A.Курбатов, ветеран ЧАЭС
B.Щербина и др.
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